

Als Deutschlands – sogar weltweit – größter Arbeitnehmerverband kämpft die IG Metall seit nunmehr 125 Jahren für mehr soziale Gerechtigkeit in der Arbeitswelt und setzt sich engagiert für die Belange ihrer Mitglieder ein.

Die Erfolge sind an den verhältnismäßig hohen Löhnen in den von ihr vertretenen Industrie-Sektoren messbar. Die stets gut gelaunten Mitarbeiter, welche ich im Rahmen meiner Tour treffe, vermitteln zudem den Eindruck eines guten Arbeitsklimas und von Freude an der Arbeit.

In diesem Sinne zum 125-jährigen Bestehen Gratulation und weiterhin viel Glück und Erfolg!



Raphael Litterst

Briefzusteller, Offenburg